



## Nous sommes partis à 9h00 du Collège,il y avait...

publié le 18/01/2016

Nous sommes partis à 9h00 du Collège,il y avait une bonne ambiance dans le bus.On n'a fait un petit pique nique sur une aire de repos.Nous sommes repartis dans le bus et les professeurs nous ont demandé des bonbons pour avoir des bonnes chambres.Nous avons pris le téléphérique car les bus n'ont pas le droit de circuler de 16h à 18h. On a essayé le matériel pour demain et nous avons posé le matériel dans le sous sol du gîte puis on a été se promener. Puis nous avons pris possession de nos chambres. Nous avons installé nos affaires dans les tiroirs. Puis nous sommes allé dîner à 19h20. Maintenant nous sommes très pressés d'aller skier sur les pistes.

Ce résumé a été écrit pas les 4eme pendant que les 5eme travaillent leur anglais.

A demain !



